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О о д а м  мира  
н у ж е н  м и р !

Заявление Генерального секретаря Ц К  КПСС  
Михаила Сергеевича Горбачева в центре внимания

ГОРЯЧАЯ ПОДДЕРЖКА
«Мы, рабочие, инженеры и служащие цехов 

сушки и ремонтно-механического завода белко
во-витаминных концентратов, обсудив Заявле
ние Генерального секретаря ЦК КПСС 
тов. М. С. Горбачева, целиком и полностью 
поддерживаем новую инициативу Страны Со
ветов по разоружению, полной и повсемест
ной ликвидации ядерного оружия к 2000 году.

Это отвечает чаяниям народов Земли. Мы за
являем, что своим ударным трудом в чесгь 
XXVII съезда партии внесем достойный вклад 
в дело укрепления мира во всем мире*.

Все присутствовавшие на митинге скрепили 
своими подписями эту резолюцию.

На митинге выступили мастер С. А. Климец, 
инженеры Н. Н. Штос, JI. В. Борисов и другие.

Н. РУБИНОВ.

Е Ж Е Д Н Е В Н О ,  Е Ж Е Ч А С Н О
Коллективы Ангарского от

деления института «Уралпро- 
ектмонтажавтоматика», уп
равленческого аппарата Сиб- 
монтажавтоматики и пуско
наладочного управления на
званного треста провели со
вместный митинг в поддер
жание внешней политики 
партии и Советского прави
тельства, основные принципы 
которой изложены в Заявле
нии Генерального секретаря 
ЦК КПСС М. С. Горбачева.

Митинг открыла секретарь 
партийной организации тре
ста Нина Павловна Рубцова. 
Первым на ^митинге слово 
взял работник треста, вете-, 
ран Великой Отечественной 
войны Павел Яковлевич Буч
нев. сМир на Земле без вой
ны больше сорока лет! И все 
мы понимаем, на чем дер
жится прочный мир, на чем 
держится будущее всего че
ловечества! Мирные инициа

тивы КПСС и Советского пра
вительства для всего челове
чества еще и потому пред
ставляются политическими 
акциями высокогуманного 
свойства, что исходят они, 
эти инициативы, от государ
ства, не уступающего в воен
ной мощи своим потенциаль
ным противникам. Наш на
род не запугать бряцанием 
оружия...»

Затем слово взял ветеран 
войны, слесарь треста Сиб-  ̂
монтажавтоматика А. Ф. Ба- 
лушев. Он поделился воспо
минаниями о тяжких испыта
ниях военной поры, выпав
ших на долю советского на
рода, выразил твердую уве
ренность в том, что и впредь 
миролюбивая политика на
шей партии и Советского 
правительства будет надеж
ным залогом мира на Земле.

От имени молодежи высту

пила инженер отделения ин
ститута «Уралпроектмонтаж- 
автомфтика» Блена Хотская:
€ В Заявлении Генерального 
секретаря ЦК КПСС сказа
но: «Когда речь идет о со
хранении мира, об избавле
нии человечества от угрозы 
ядерной войны, не может 
быть посторонних и безучаст
ных... Слить воедино все 
усилия для достижения этой 
высокой цели —  нет задачи 
более настоятельной, более 
благородной и гуманной. Эту 
задачу предстоит выполнить 
людям нашего поколения, не 
перекладывая ее на плечи по
томков*. Мы, комсомольцы,, 
заверяем партию: ежедневно, 
ежечасно всеми делами будем 
способствовать осуществле
нию на практике миролюби
вой политики Советского го
сударства».

К. ТИТКОВ.

БЕЗ О Р У Ж И Я -В  XXI ВЕК
В красном уголке Ангар

ского авторемонтного завода 
тесно. Здесь состоялся ми
тинг трудящихся завода по 
поводу. Заявления М. С. Гор
бачева.

Его открыл секретарь пар
тийного бюро авторемзавода 
В. В. Поляков. Затем слово 
взял коммунист, ветеран тру
да предприятия, слесарь-де- 
фектовщик Алексей Семено
вич Бондаренко:

— Меня очень взволновали 
слова Михаила Сергеевича 
Горбачева, где он говорит в 
Заявлении: «Подчинять себя
стихии ядерной гонки недо
пустимо. Это значило бы 
действовать вопреки голосу 
разума, человеческому чувст
ву самосохранения. Требуют
ся новые, смелые подходы, 
новое политическое мышле
ние, обостренное сознание 
ответственности за судьбы 
народов».

Или другие слова, где в 
образной форме выражена’ 
суть политики американского 
империализма: «Человечест
во находится на ответствен
ном этапе новой космической 
эры. И пора отказаться от

мышления каменного века, 
когда главной заботой было 
обзавестись дубинкой по
больше или камнем поувеси
стей. Мы против оружия в 
космосе...»

От имени своих товари
щей по труду я полностью 
одобряю новые мирные ини
циативы нашей партии и Со
ветского правительства.

Коллектив авторемонтников 
горячо поддержал Заявление 
М. С. Горбачева, направлен
ное на обеспечение дальней
шего улучшения жизни со
ветского народа, разрядки 
международной обстановки, 
полной ликвидации ядерного 
оружия во всем мире, чтобы 
все человечество встретило 
2000-й год под мирным не
бом. Труженики предприятия 
заверили, что будут всемер
но повышать эффективность 
производства, укреплять дис
циплину труда и сделают 
все для того, чтобы успешно 
выполнить задания партии и 
своим самоотверженным тру
дом крепить экономическую 
и оборонную мощь нашей 
Родины.

А. ГРАФОВ.

Письмо президенту США
Труженики завода бытовой химии собрались на митинг 

по поводу Заявления Генерального секретаря ЦК КПСС 
М. С. Горбачева. Перед собравшимися с докладом высту
пил секретарь партийной организации завода Петр Михай
лович Ковалев. Затем на трибуну поднимались ветеран 
труда, секретарь партийной организации цеха 138-133 
Иван Михайлович Воробьев, старший оператор фасовки 
моющих средств цеха 226 Вера Ивановна Кузнецова, сле
сарь КИП Александр Наумов, лаборант цеха 221 Клавдия 
Куклина. j

Они от имени коллектива завода выразили горячую 
поддержку мирным инициативам Советского государства. 
В этот же день на заводе было составлено письмо в адрес 
президента СШ А Рональда Рейгана, где труженики завода 
выразили надежду, что американская администрация, на
конец, откликнется На конкретные мирные шаги Совет
ского Союза. Под этим письмом подписался каждый тру
женик ЗБХ.

И. Ж АРНИКОВ, рабочий.
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ВЫРАБОТНОЙ
Определены Ьсновные за

дачи на коммунистический 
субботник в честь открытия 
XXV II съезда КПСС перед 
коллективом третьего строи
тельно-монтажного управле
ния. Решено работать 15 
февраля с наивысшей произ
водительностью труда.

Главные работы развернут
ся на энергоблоке ЭП-300, 
который по городским обя
зательствам должен быть 
сдан в нынешнем году. Как 
генподрядчику СМУ-3 пред-' 
стоит в сжатые сроки предо
ставить фронт работы суб
подрядным организациям. 
Будет вестись устройство 
фундаментов, монтаж сбор
ного железобетона, отделка 
в котельной с, водоподготов-

кой, в воздушной компрес
сорной, в парке мазута. Это 
дело бригад Н. И. Верхола- 
това и В. X. Серездинова.

—  Рабочим будут помо
гать и представители управ
ления, —  говорит секретарь 
партийной организации
СМУ-3 И. И. Ефименко. — 
Некоторым отделам —  пла
новому, сметному, части про
изводственно-технического —  
предстоит более детально в 
этот день разработать план 
на 1086 год.

11-ю пятилетку работники 
СМУ-3 выполнили 25 ноября.

15 февраля форуму комму
нистов будет преподнесен 
еще один трудовой подарок.

Коллектив четвертого стро
ительно-монтажного управле
ния коммунистический суб
ботник, посвященный XXVII 
съезду КПСС, проведет в два 
этапа —  8 и 15 февраля, 
чтобы максимально за
действовать людей, работаю
щих в две смены.

—  Трудиться будем на 
важнейших пусковых объек
тах жилья, соцкультбыта и 
промышленности, — говорит 
начальник управления Е. Г. 
Успенский Это 10-е дома 
12а микрорайона, 1б-е дома 
7-го микрорайона, 25-й дом 
6а микрорайона. Здесь выпол
ним вертикальную планиров
ку, подземные коммуникации 
по связи и электрокабелям. 
Адреса промышленных объ
ектов —  АЗХР, НПЗ, АЭМЗ 
и другие. Многое предстоит 
сделать в подшефном Алар-

НА ПУСКОВЫХ 
ОБЪЕНТАХ

ском районе. В селе Абхуль- 
та, например, делаем подъ
ездные дороги к новым до
мам, в селе Иваническое —  
ограду, малые формы, пла
нировку на детском садике, 
в колхозе «Страна Советов» 
—  ферму для крупного рога
того скота и машинный двор.

Обычно выработка рабочих 
управления составляет 101— 
102 процента. В дни суббот
ников производительность 
труда намечено поднять до 
105— 106 процентов. Создан 
штаб, подсчитаны необходи
мые ресурсы, транспорт, ме
ханизмы, горючее и смазоч

ные материалы. Все в полной 
готовности.

Лидерами соревнования 
сегодня в коллективе явля
ются бригады механизаторов, 
которыми руководят комму
нисты Г. Н. Зверев и А. П. 
Носков, дорожных рабочих 
В. Н. Соленова.

О. ЗАРУБИН.
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Р А Б О Т А Т Ь  G О ПЕ Р Е ЖЕ Н
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

т р у д я щ и х с я  Ц е н т р а л ь н о г о  района г. Ангарска на 1986 год
Выполняя решения XXVI съезда партия, последующих 

Пленумов ЦК КПСС трудящиеся Центрального района до
срочно, 23 декабря 1985 года, завершили план 11-й пяти
летки по реализации промышленной продукции, производ
ству товарной продукции и прояваицм аинплвв врУД**

С начала пятилетки объем промышленного производст
ва увеличился на 10,6 процента, производительность труда 
возросла на 13,9 процента. Продукции высшей категории 
качества выпущено сверх плана на 121 млн. рублей, ее 
объем увеличился на 42,3 процента. Возросли производство 
товаров народного потребления и реализация бытовых 
услуг населению, получена экономия материальных и энер
гетических ресурсов. Введены в эксплуатацию крупнотон
нажные комплексы аммиака н карбамида, этилена-пропи- 
лена, биологические очистные сооружения, энергоблок па 
Иркутской ТЭЦ-9, промывочно-пропарочная станция и ряд 
других важных народнохозяйственных объектов. #

Единодушно одобряя решения апрельского и октябрь
ского (1985 г.) Пленумов ЦК КПСС, горячо поддерживая 
курс партии на всемерное ускорение социально-экономиче
ского развития страны, интенсификацию и повышение эф
фективности общественного производства на базе научно- 
технического прогресса, трудящиеся района полны реши
мости внести достойный вклад в решение задач, намечен
ных на 12-ю пятилетку, п принимают на 1986 год следую
щие социалистические обязательства!

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

За счет внедрения дости
жений науки и техники, ши
рокого применения прогрес
сивных форм организации 
труда, укрепления трудовой 
и производственной дисцип 
лины, повышения квалифи
кации и ответственности кад
ров, более полного использо
вания производственных фон
дов и имеющихся резервов 
выполнить план 1986 года по 
реализации и производству 
товарной продукции 30 де
кабря. Реализовать сверх

плана промышленной продук
ции на 5 млн. рублей, в том 
числе товаров народного по
требления на 850 тыс. руб
лей. Весь прирост объемов на 
действующих производствах 
получить за счет повышения 
производительности труда. 
Перевыполнить план по про
изводительности труда на 1 
процент. Обеспечить выпуск 
товарной продукции в задан
ной номенклатуре.

Выработать сверх установ
ленного плана производства:

—  азотных удобрений в 
100-процентном азоте

—  полиэтилена высокого 
давления

—  бутиловых спиртов
— серной кислоты
— битума нефтяного
— бензола
—  цемента
—  санстройизделий
— рулонных материалов
— сборного железобетона

— 5000 тонн,

— 500 тонн
— 2000 тонн
—  2000 тонн
— 5000 тонн
—  2000 тонн
—  5000 ТОНН
—  1000 штук
— 10000 кв. м
— 1000 куб. М

За счет внедрения меро
приятий по механизации и 
автоматизации производст
венных процессов, механизи
рованных и автоматизирован
ных поточных линий, передо- 
вой технологии, роботов и 
манипуляторов, широкой ат
тестации и рационализации 
рабочих мест, прогрессивных 
форм организации труда и 
управления освободить от 
ручного труда 142 человека?*

Получить от внедрения ме
роприятий по новой технике, 
научной организации труда 
и оргтехмероприятий эконо 
мический эффект 7 млн. руб.

Развивать рационализа
торскую и изобретательскую 
деятельность трудящихся, по
лучить от внедрения в про
мышленное производство и 
строительство рационализа
торских предложений, изоб
ретений и заимствованных 
новшеств экономический эф
фект 6,3 млн. руб.

Осуществить комплекс мер 
по техническому перевоору
жению и реконструкции, ши
роко использовать для этого 
фонды развития производст
ва предприятий.

Закончить в 1986 году ре
конструкцию установки ЭЛОУ 
в производственном объеди

нении «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» и на этой основе уве
личить мощность АТ ГК-3 по 
переработке обессоленной 
нефти.

Освоить в 1986 году новую 
технологию регенерации ка
тализатора на установках ка
талитического крекинга
1А-1М производственного 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез».

Перевыполнить установлен
ное задание 1986 года по вы
пуску продукции высшей ка
тегории качества на 30 млн. 
рублей. Аттестовать на госу
дарственный Знак качества 5 
наименований изделий.

Освоить 20 новых видов 
продукции, в том числе 
8 видов товаров народного 
потребления. Внедрить в про
изводство за пятилетие 111 
новых видов моделей одежды 
различного ассортимента.

Обеспечить строгое соблю
дение режима экономии, по
всеместное внедрение ресур
сосберегающей технологии, 
совершенствование нормиро
вания расхода материальных 
и сырьевых ресурсов, добить
ся экономии на промышлен
ных предприятиях и в строи- 
тельно-монтажных организа
циях:

—  электрической энергии,
млн. квт-час —  23

—  тепловой энергии,
тыс. Гкал —  120

—  условного топлива,
тыс. тонн —  10

—  металла, тонн —  1000
—  цемента, тонн —  250
—  горюче-смазочных *

материалов, тонн —  1000
—  пиломатериалов, куб. м —  500

Ш ироко применять в трудо
вых коллективах, на каждом 
рабочем месте коллективные 
и индивидуальные счета эко
номии.

Снизить плановую себе-

КАПИТАЛЬНОЕ

Последовательно осущест
влять курс на дальнейшую 
индустриализацию строи
тельного производства, раз
витие и укрепление матери
ально-технической базы, по
вышение его технического 
уровня, эффективности и ка
чества, рост производительно
сти труда и сокращение сро
ков строительства.

Сконцентрировать основ
ные трудовые, материальные 
и финансовые ресурсы на 
пусковых и особо важных 
объектах. За счет широкого 
внедрения в производство, до
стижений научно-технического 
прогресса, передового опыта, 
полного использования внут
ренних резервов производст
ва, укрепления трудовой дис
циплины, сокращения непро
изводительных потерь мате
риальных и трудовых ресур
сов перевыполнить план по 
производительности труда на 
0,5 процента. Весь прирост

стоимость промышленной 
продукции на 0,5 процента и 
обеспечить работу промыш
ленности района на сэконом
ленных ресурсах не менее 
двух дней.

СТРОИТЕЛЬСТВО
объемов строительства полу
чить без увеличения числен
ности работающих. План 
строительно-монтажных ра
бот 1986 года выполнить 30 
декабря.

Обеспечить ввод в эксплу
атацию энергоблока на комп
лексе ЭП-300 производствен
ного объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтеэ» к 69-й годов
щине Великой Октябрьской 
социалистической революции.

Обеспечить качество сдава
емых объектов промышлен
ного, жилищного и социаль
ного строительства на «хоро
ш о  и «отлично».

В результате проведения 
технических мероприятий, 
внедрения передовых прие
мов и методов труда, атте
стации и рационализации ра 
бочих мест снизить долю руч
ного труда в строительстве и 
освободить в течение года 
от ручного труда не менее 73 
человек.

ТРАНСПОРТ И  СВЯЗЬ
На основе внедрения меро

приятий по развитию желез
нодорожного транспорта, 
транспортно-складского хо
зяйства, механизации погру- 
зочно-разгрузочных работ 
сократить простои вагонов на 
подъездных путях от достиг
нутого В 1985 ГОДУ:

производственному объеди
нению «Ангарскнефтеоргсин- 
тез* —  на 0,1 часа.

Ангарскому управлению 
строительства —  на 0,1 часа, 

производственному лесоза
готовительному объединению 
«Китойлес» —  на 0,3 часа.

За счет повышения стати
ческой нагрузки высвободить 
условно 1000 железнодорож
ных вагонов.

Подготовить сверх плана 
под налив нефтепродуктов

500 железнодорожных ци
стерн.

Автомобильным транспор
том перевезти сверх плана 
200 тыс. тонн народнохозяй
ственных грузов.

Улучшить работу городско
го пассажирского транспорта, 
повысить культуру обслулси- 
вания. Сверх установленного 
плана перевезти автобусами 
и трамваями 150 тыс. пасса
жиров.

В 1986 году расширить и 
пустить в эксплуатацию АТС-6 
на 3000 номеров, в том чис
ле выносную телефонную 
станцию ПСК-1000 в 15-м 
микрорайоне к 35-летию Ан
гарска. Установить для жите
лей города 1900 телефонов, 
включить в сеть 3-програм
много радиовещания не ме
нее 6 тыс. радиоточек.

НАРОДНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
Принять активные меры по 

дальнейшей реализации Зако
на СССР об Основных на
правлениях реформы общ е
образовательной и професси
ональной школы. Повысить 
качество образования и вос
питания школьников. Корен
ным образом улучшить по
становку трудового воспита
ния, обучения и профессио
нальной ориентации в об
щеобразовательной школе.

Привлечь к летней трудо
вой четверти 100 процентов

учащихся 7— Ю-х классов.

Работникам народного об
разования и профессионалаи
но-технических училищ на
править свои усилия на со
вершенствование учебно-вос
питательного процесса, под
готовку высококвалифициро
ванных рабочих, формирова
ние марксистско-ленинского 
мировоззрения, воспитание у 
молодежи стремления к тру
довой и общественной дея
тельности.

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ СЕЛУ

Совершенствовать шеф
ские связи с подшефными 
хозяйствами и районами на 
основе взаимных договоров. 
Обратить особое внимание на 
укрепление базы животновод
ства, кормопроизводства,
строительство объектов жи

лья и соцкультбыта. Укреп
лять культурные связи меж
ду коллективами.

Оказать помощь приго
родному подсобному хозяйст
ву «Тепличный комбинат» в 
сельскохозяйственных рабо
тах.

ИДЕЙНО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ  
ТРУДЯЩИХСЯ И МОЛОДЕЖИ, ФИЗИЧЕСКАЯ 

КУЛЬТУРА И  СПОРТ
Совершенствовать работу 

по идейно-политическому, 
трудовому и нравственному 
воспитанию жителей района. 
Привести в действие органи
зационно-экономические и 
социальные резервы, в пер
вую очередь активизировать 
человеческий фактор, до
биться того, чтобы каждый 
на своем месте работал доб
росовестно и с полной отда
чей.

Повысить действенность со
циалистического соревнова
ния в борьбе за выполнение 
плановых заданий, усилить 
его роль в интенсификции 
производства, более эффек

тивном использовании имею
щихся резервов, быстрейшем 
внедрении достижений науки 
и техники, развитии трудо
вой и социальной активности 
трудящихся. Совершенство
вать соревнование производ
ственных бригад, поддержи
вать трудовое содружество и 
взаимопомощь, распростра
нять передовой опыт. Про
должить соревнование инже
нерно-технических работни
ков по личным творческим

планам, охватить этой ф ор
мой соревнования не менее 
90 процентов работающих.

Развивать и совершенство
вать бригадную форму орга
низации и стимулирования 
труда как одно из направле
ний повышения эффективно
сти работы, широкого вовле
чения трудящихся в процесс 
управления производством и 
воспитания.

Сократить непроизводи
тельные потери рабочего вре
мени в 1986 году на 5 про
центов, снизить текучесть 
кадров на 0,4 процента.

Продолжить соревнование 
среди трудовых коллективов 
под девизом «Работать без 
нарушений трудовой дис
циплины и общественного по
рядка».

Продолжить социалистиче
ское соревнование между 

v предприятиями и организа- 
циямй района по благоуст
ройству закрепленной терри
тории, за образцовое содер
жание микрорайонов, кварта
лов, улиц* домов, подъездов, 
по подготовке жилого фонда 
и объектов соцкультбыта к 
работе в зимних условиях. В 
честь 35-летия города Ангар
ска каждому трудоспособно
му жителю района отрабо
тать на благоустройстве рай
она не менее 15 часов.

Усилить работу по пропа
ганде правовых знаний, борь
бу с пьянством, алкоголиз
мом и тунеядством. На осно
ве дальнейшего улучшения 
работы административно
правовых органов и общ е
ственных организаций по 
профилактике правонаруше
ний добиться их систематиче
ского снижения. Активизиро
вать работу добровольных на
родных дружин, комсомоль
ских оперативных отрядов, 
советов общественности мик
рорайонов в этом важном де
ле.

Обеспечить перевыполне
ние плановых заданий всеми 
комсомольско - молодежными 
коллективами, довести их ко
личество до 200.

Силами комсомольцев, пи
онеров и школьников собрать 
и сдать не менее 500 тоня 
металлического лома. Ком
сомольцам и молодежи отра
ботать на субботниках и вос
кресниках 2600 человеко
дней.

Продолжить работу по 
дальнейшему развитию фи
зической культуры и спорта 
в районе. Увеличить число 
занимающихся физкульту
рой и спортом до 4^000 чело
век, подготовить 12600 знач
кистов ГТО, спортсменов-раз- 
рядников, организовать до
полнительно 10 абонементных 
групп здоровья.

Построить и ввести в экс
плуатацию 4 комплексные 
площадки для сдачи норм 
ГТО, 5 волейбольных, бас
кетбольных площадок, 1 лыж
ную базу. Обеспечить макси
мальную загруженность име
ющихся спортивных соору
жений независимо от ведом
ственной . принадлежности.

Всем трудящимся района 
принять активное участие в 
проведении Ленинских ком
мунистических субботников, 
провести на всех предприяти
ях и в организациях района 
трудовые вахты мира с пере
числением заработанных
средств в Советский фонд ми
ра.

Трудящиеся района, про
должая социалистическое со
ревнование с Юго-Западным 
районом г. Ангарска и Цент
ральным районом г. Братска, 
готовы ознаменовать предсто
ящую пятилетку новыми тру
довыми достижениями.

I
I
I
I
I
I

I

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ОБСУЖДЕНЫ  
И ПРИНЯТЫ НА СОБРАНИИ ПАРТИЙНО - ХОЗЯЙСТ
ВЕННОГО АКТИВА ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА г. АН 
ГАРСКА 25 ДЕКАБРЯ 1988 ГОДА.
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С точки зрения потребляе
мой энергии завод КВОиТ —  
предприятие небольшое. Од
нако использование энергии 
сопровождается здесь много
численными фактами расто
чительства ее.

Первое, на что обращаешь 
внимание, проходя по терри
тории, это клубы пара за 
зданием, из колодца. Вот так 
«функционирует* система па
рового отопления зданий.

А в одном месте мы уви
дели вообще незаизолирован- 
ную трубу, лежащую поверх 
земли в снегу. Она тянулась 
на добрые 30 метров от по
мещения варки жидкого стек
ла до железнодорожных пу
тей, пересекая их, и уходила 
в колодец. На всем этом пу
ти снег рядом с трубой раста
ял, и она лежала на сухой 
земле. Вот таким путем пар 
поступает в стекловарку за
вода. Где уж тут говорить об 
экономии теплоресурсов I

Это касается не только ис
пользования пара. Например, 
при подходе к трубному це
ху издалека были видны на 
его крыше четыре светящие
ся прожектора, суммарная 
мощность которых 4 киловат
та. И это в 11 часов дня!

И в помещениях гаража, 
несмотря на отсутствие там 
людей, ярко светились элект
ролампочки. Эту картину до
полняли два светившихся про
жектора (2 квт) на 'крыше га
ража. Начался обеденный 
перерыв, когда мы подошли 
к цеху котельно-вспомога- 
тельного оборудования. Кру
гом было полное безлюдье, 
но никак не полная тиши
на. На участке приготовле
ния компонентов для элект
родов деловито грохотала на 
холостом ходу мельница по
мела и питатель. Суммар
ная мощность их электропри
вода составляет 5 киловатт. 
А в это же время в загото

вительном пролете 14 све
тильников по 250 ватт каж
дый ярко освещали безлю д
ное помещение.

Можно было бы и дальше 
продолжать перечисление 
фактов расточительного рас
ходования энергии. Это и не 
изолированная от потерь 
тепла сушильная печь в 
электромастерской, и холо
стой ход сварочного тран
сформатора, и приготовление 
пищи на технологическом 
газе прямо в цехе на посту 
Ni 17, и прочее. Однако по
пытаемся дать оценку тако
му положению.

Если быть объективными и 
последовательными, то ра
ботники цехов завода КВОиТ 
научились беречь рабочую 
минуту. Об этом нам напо
минали разные лозунги и 
плакаты: «Рабочее время — 
работе», «Рабочей минуте —  
счет!», «Крепи социалисти
ческую дисциплину труда». 
А вот что касается береж
ного отношения к использо
ванию энергоресурсов, то за- 
водчане не научились их эко
номить. Во всех цехах и на 
участках — полное отсутст
вие наглядной агитации, на
правленной на воспитание 
людей быть бережливыми и 
рачительными хозяевами
производства. Взять, к при
меру, ту же стекловарку. 
Здесь большие утечки пара, 
так как, отработав, он выбра
сывается в атмосферу. Дан
ная установка из-за плохого 
технического состояния и 
потерь тепла была отключена 
инспектором энергонадзора 
в сентябре прошлого года. 
После этого паропровод диа
метром 50 мм протяженно
стью 30 погонных метров 
был выполнен по временной 
схеме и до настоящего вре
мени находится в эксплуата
ции незаизолированным. Кро
ме того, трубопровод прохо

дит по проезжей части доро
ги, и проходящий автотран
спорт периодически выводит 
его из строя.

В литейном цехе тепловая 
установка работает на про
летном паре, системы отоп
ления неудовлетворительно 
были подготовлены к зиме. 
Арматура на паровой гребен
ке не отревиэирована, мано
метры не работают. Послед
няя госповерка манометров 
проводилась в 1983 году. Та
кое же положение в механо
сборочном цехе и цехе КВО. 
Работа цехов' на пролетном 
паре объясняется отсутстви
ем конденсатоотводчиков пос
ле отопительных систем, хо 
тя в летний ремонтный пе
риод были установлены кон- 
денсатоотводчики на конден- 
сатной подстанции, однако 
выброс через вестовую тру
бу остался значительным.

Большие работы на заводе 
были проведены по остекле
нию окон. Так, из 530 рам за 4 
лето были остеклены 380. В 
свое время инспекцией энер
гонадзора предлагалось пере
вести отопление автогаража, 
используя тепло конденсата, 
однако работы эти не выпол
нены. По всем цехам недо
статочно утеплены ворота,
имеются разбитые стекла, в 
результате большой приток
холодного воздуха. И в це
лом  предписание энергоин
спекции по подготовке к зи
ме на заводе КВОиТ выпол
нено лишь на 50 процентов. 
Общие потери тепла по заво
ду составляют 2,1 тысячи
Гкал, или 8,6 процента от об 
щего годового потребления.

Подтверждает это и бли-. 
жайшее рассмотрение плана 
по экономии энергии на 1985 
год. Вместе с инженером- 
энергетиком В. Ю. Перевало- 
вым идем к месту располо

жения конденсатной установ
ки. По пути т. Перевалов рас
сказывает о том, какая хоро
шая эта установка. Однако 
оказалось, что она в нерабо
чем состоянии. А пыль на 
ней —  свидетельство того, 
что в таком виде установка 
уже немалое время.

К следующему, так ска
зать, мероприятию плана — 
ограничению холостого хода 
сварочного трансформатора 
—  т. Перевалов идти застес
нялся, сказав, что «будем 
считать его невыполненным». 
Так и получилось, что, ис
ключая некоторые работы по 
освещению, план полностью 
не выполнен. Никто не при
ложил каких-либо усилий для 
его выполнения. План по су-? 
ти формален. С легкостью со
ставился, с такой же легко
стью не выполнялся.

Несколько слов о реконст
рукции завода КВОиТ. М но
гие на предприятии говорят 
о ней. И кстати, уповают на 
реконструкцию как на из
бавление от многочисленных 
источников расточительства 
тепла. Однако из беседы с 
главным инженером завода 
П. В. Алейником стало ясно, 
что, несмотря на приказ ми
нистра об освоении уже в 
1986 году 300 тысяч рублей 
капитальных вложений по ре
конструкции, предприятие к 
ней пока не готово, начиная 
с организации работы всех 
служб в условиях реконструк
ции и кончая тем, что не 
установлены еще объекты, за
дел, с чего начинать. Ника
кая реконструкция не решит 
изложенных здесь проблем, 
если сами рабочие не на
учатся беречь энергоресурсы 
в большом и малом.

В рейде участвовали:

В. СИНЬКОВ, внештат
ный инспектор ГК Н К ;
3. МИХЕЕВА, инспектор 
энергонадзора; А. ГРА 
ФОВ, корреспондент га
зеты «Знамя коммуниз
ма».

Комоомолка Ирина Гор ю во«« 
работает в библиотеке профке 
ма нефтехимиков. Она отвед
ет за филиал, который обслу
живает 5 общежитий. В ее ьс- 
дении 11 тысяч книг и болсо 
1000 молодых читателей. Ирина 
—  студентка библиотечного ин
ститута.

На снимке: И. А. • Горюнова.
Фото И. АМОСОВА.

НОВЫЛ КЛУБ
По инициативе совета м оло

дых специалистов в Ангарске 
организован клуб, в рамках 
которого предполагается бо
лее тесный контакт молодых 
специалистов, обмен инфор
мацией, опытом. 42 члена 
клуба —  вчерашние выпуск
ники —  работают на пред
приятиях города. Им предсто-1 
ит решать важные произвол-» 
ственныс задачи.

Ближайшая цель членов 
клуба —  организовать на 
предприятиях комплексные 
творческие молодежные кол
лективы.

Чем вызвано падение пре
стижа инженерного звания? 
Что ’ сделать для того, чтобы 
вернуть ему прежний вес? 
Эти и другие вопросы будут 
решаться на предстоящих за
седаниях. (Наш корр.)

4 » ПО МЕСТУ Ж ИТЕЛЬСТВА.
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D  СТРАНЕ идет широким 
фронтом борьба за ис

коренение пьянства из жиз
ни. Во всех общежитиях рай
она рассмотрено состояние 
дел. С жильцами, употребля
ющими спиртные напитки, 
проводятся индивидуальные 
беседы, выпускаются «м ол 
нии» с материалом о жиль
цах, замеченных в употреб
лении • спиртного. За появле
ние в нетрезвом виде жиль
цы разбираются на заседани
ях совета, об этом делаются 
сообщения по 'месту работы.

Н о еще не все советы пол
ностью включились в работу 
по борьбе с пьянством. В об
щежитии Nb 21 ЖКУ нефтехи
миков имеется стенд по пьян
ству. Жильцы, склонные к 
употреблению спиртного, по
ставлены на учет. В то же 
время в медвытрезвителе п о 
бывало 5 человек. Об этом 
было сообшено на работу, но 
на совете общежития наруши
тели не разбирались.

В 7-м общежитии нефтехи
миков раз в неделю по ме- 

. c t h o m v  радиоузлу проводят
ся пппгЬилактические беседы 
по антиалкогольной темати
ка.

я 6-м общежитии строите
лей (глеФы— УП П ) организо
ван дектооий «Трезвость —
FO O M4 ж м а н и !» ,  КОТОРЫЙ ПРО 
ВО л и т с я  р а з  в м е с я п  л е к т о 
рам** п Я тттр гтаа « З н а н и е * . В 
^Пттпп'гегге о т к о ы т э  ТТПГТОЯН- 
наст и м гт я т г * э  л и т е п а т ^ п ы  0 
в п е ^ е  тть я н ств я . п п о в е л е н  д и с -  

« Р м п я п ь  X X  в е к а » , н а  к о -  
т о п о м  т о ж е  п о д н и м а л с я  в о п 
р о с  о выттивке. И  в с е  же 13 
четговек бм*и доставлены в 
мелвмтоезвитель. Сейчас ни 
оттин ия них в общежитии 
не пооживает: з а  пьянство 
о *т  уволены с работы и вы
селены...

После принятия таких 
стоогих мер в общежитии 
сократилось число выпивок и 
случаев пьянства.

Б о р ь б а  с п ь я н с т в о м  —  
важное направление де

ятельности советов общежи
тий. Работа большая, * кро
потливая и, конечно же, 
сложная. Необходимо добить
ся искоренения пьянства из 
молодежных • общежитий с

создавать первичную органи
зацию.
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Г1О Н ЯТН О , сразу такие 
вопросы не решаются, и 

все-таки начинать надо: 
пусть это будет комиссия по 
борьбе с пьянством, или со
вет профилактики пьянства.

ра встреч, работает лекторий, 
выездные заседания клуба
«Нежность» и другие меро
приятия. Но каков эффект от 
них, если присутствует 10—  
15 человек, а то и 5?! А все
го проживает 240 человек. На 
мероприятия затрачивается 
много сил, приглашаются лю-

живают с подшефными об
щежитиями комитеты комсо
мола швейной фабрики (сек
ретарь Воробьева), завода 
опытных установок и катали
заторов (Бизимова). Не уча
ствуют в работе своих общ е
житий секретари комсомоль
ских организаций ТЭЦ-1 (Ов-

ШИРОКОЕ НАСТУПЛЕНИЕ
п р и н е с е т  у с п е х  в б о р ь б е  с п ь я н с т в о м

тем, чтобы свободное время 
было организовано культур
но и с пользой. В этом деле 
советы должны подбирать ак
тив жильцов, который зани
мался бы борьбой с пьяница
ми. Опыт такой работы име
ется во 2-м общежитии строй
ки.

Необходимо изживать так 
называемое «бытовое ‘ пьянст
во». Сейчас пить стали мень
ше, реже видим на улицах, в 
общественных местах лиц в 
нетрезвом состоянии. Это 
говорит о том, что эффекг 
от принятых мер есть. В ре
золюции учредительной кон
ференции общества * борьбы 
за трезвость говорится: «Борь
ба с таким опасным и уко
ренившимся социальным
злом, как пьянство и алкого
лизм, предстоит длительная, 
упорная, она должна непре
рывно и последовательно н а- 
р в с т а т ь, приобретая все 
больший размах и конкрет
ность. Активное участив в 
этой благородной борьбе — 
долг каждого сознательного 
советского гражданина».

Устав Всесоюзного добро
вольного общества борьбы за 
трезвость предусматривает 
создание первичных органи
заций общества по месту ра
боты и по месту жительства, 
и при наличии 5 членов об
щества в общежитии можно

или клуб «Трезвость», кото
рые стали бы ростками рабо
ты.

Необходимо создать такие 
условия, при которых упот
ребление спиртного рассмат
ривалось бы как явление 
чрезвычайного порядка и бы
ло недопустимым. А чтобы 
такие создать, необходимо 
правильно, рационально орга
низовать досуг проживаю
щих.

Знаем много форм органи
зации досуга: вечера отдыха, 
походы в кино, в лес, встре
чи с интересными людьми и 
устные журналы, лекции, за
нятия спортом и в кружках 
художественной самодея
тельности. Практически в 
каждом общежитии эти ф ор
мы используются, но по-раз
ному .

В 25-м общежитии ЖКУ 
нефтехимиков жильцы могут 
взять художественную лите
ратуру в библиотеке, кото
рая раз в неделю (в пятни
цу) работает? в красном угол
ке —  цветной телевизор, в 
комнате для занятий —  чер- 
но-белый, спортивная комна
та с теннисным столом, 
шведской стенкой. Имеются 
футбольные, волейбольные, 
баскетбольные Мячи. Рядом с 
общежитием спортивная пло
щадка.

Проводятся и лекции, вече-

ди, а вся работа проводится 
впустую...

Популярностью здесь поль
зуются вечера отдыха и тан
цев, но и их проведение пре
кратили из-за того, что прич 
ходили на них жильцы в не
трезвом состоянии, да и го
сти «доставляли много х ло 
пот».
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О Д НОЙ из форм органи
зации досуга является 

спортивно-массовая работа. 
Сейчас нельзя назвать ни од-, 
ного общежития, где бы не 
велась спортивная работа. В 
ряде общежитий прошли со
ревнования п о . шахматам, 
теннису, волейболу. Практи
чески в каждом имеется спор
тивная комната, необходи
мый инвентарь: теннис, шах
маты, мячи. Если в летЬее 
время на спортивной площад
ке играют в волейбол и ф ут
бол, то зимой ее надо ис
пользовать как корт для 
хоккея. В этом показывают 
пример общежития трамвай
ного управления.

Прижились секции ритми
ческой гимнастики в общ е
житиях швейной фабрики, 
«Оргстройпроекта», в 7-м неф
техимиков. Есть возможность 
создания клуба любителей 
бега и туризма.

Постоянную связь поддер

чинников), УПП (Рогалева), 
УАТ Гтройки (Просвиркина), 
РМЗ нефтехимиков (Сема
ков).

Соблюдаются графики посе
щения представителями за
вода азотных удобрений, за
вода гидрирования. Админи
страция трамвайного управ
ления раз в неделю прово
дит прием по личным вопро
сам в самом общежитии. 
Жизнью своих работников 
интересуются начальники от
делов «Оргстройпроекта». Ра
ботники ЖКУ нефтехимиков 
участвуют в проведении еди
ных политдней в 7-м общежи
тии.

Редко бывает в подшеф
ных общежитиях администра
ций РМЗ нефтехимиков, 
СМУ-5, УАТ и УП П  стройки. 
АЗХР, однако ни советы, ни 
комитеты комсомола на это 
никак не влияют.

Касаясь работы по профи
лактике правонарушений, хо
чу заметить, что в общежи
тиях создаются отряды по 
борьбе с нарушителями, чле
ны этих отрядов будут вне
штатными сотрудниками ми
лиции.

Если удастся сделать это, 
польза и эффект будут боль
шими. # _____

С. КУЦАК,
секретарь Центрального 

РК ВЛКСМ.
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На приз „Белая ладья“
+  ШАХМАТЫ

Уже много лет для шахматистов-школьников, учащихся 
третьих— седьмых классов, проводятся увлекательные все
союзные соревнования на призы ЦК ВЛКСМ и журнала 

«Пионер» под названием «Белая ладья»,
В этих соревнованиях сочетаются две системы — кру

говая и швейцарская. Обе они пользуются у ребят боль
шой популярностью и, конечно, являются отличной ф ор
мой пропаганды шахматного искусства среди молодого по
коления.

В нашем городе соревнования были проведены в нояб
ре— декабре 1985 года. В соревнованиях приняло участие
16 школьных команд.

Финал проводился по круговой системе (по правилам 
шахматного кодекса СССР). Соревнования проводились с 
целью популяризации шахмат среди школьников города, 
выявления сильных шахматистов и команд для участия в 
областных соревнованиях. Такое право в очень острой и 
напряженной борьбе получила команда школы № 4 (тре
нер Михаил Трофимович Малышенок). Команда награжде
на дипломом первой степени комитета по физической 
культуре и спорту при Ангарском горисполкоме. Игрок- 
этого дружного, слаженного коллектива А. Парицких, 
Д. Добряков, А. Карывов, В. Бакунин, Л. Бахтина награж
дены почетными грамотами и ценными подарками.

Второе место заняла команда школы № 37.
Она н а г р а ж д е н а  дипломом второй степе
ни. Третье место заняла команда школы JA 40. Эту 
команду тренировал Владимир Алексеевич Борисов, пенси
онер, ветеран войны и труда, отдающий шахматистам-лю
бителям все свои знания и опыт.

Закончила свой путь «Белая ладья» в нашем городе, но 
еще долго среди юных любителей шахмат будут дебаты 
и обсуждения красивых партий.

И. СВЕРКУ НОВ, 
член городской шахматной федерации.
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ПРОБЛЕМЫ ОСТАЮТСЯ...
ХОККЕЙ

В таблице соревнований 
команд II лиги класса «А »  
ангарский «Ермак» на чет
вертом месте. В 1965 году 
начал «Ермак» свои выступ
ления в классе «А », и за 20 с 
лишним лет практически ни
какого прогресса, все та же 
середина таблицы II лиги. В 
чем же дело?

Может быть, это предел 
возможностей ангарского 
хоккея? Но ведь десять быв
ших ермаковцев выступают в 
командах высшей и первой 
лиг. Сергей Земченко входил 
в сборную команду страны, а 
Михаил Татаринов —  в мо
лодежную сборную СССР. 
Шесть ангарчан играют в 
иногородних командах II ли
ги. Если бы можно было всех 
их вновь вернуть в «Ермак», 
команда смогла бы бороться 
за высокое место в I лиге.

Есть у «Ермака» и резер
вы. Вот как выглядит табли
ца первенства РСФСР среди 
юношей 1969— 1970 годов 
рождения: «М отор» (Барна
ул) — 29 очков, «Ермак» (Ан
гарск) — 23 очка, «Сибирь» 
(Новосибирск) — 20 очков, 
«Сокол» (Красноярск) —  15 
очков, «Кедр» (Томск) —  14 
очков, «М еталлург» (Ново
кузнецк) — 12 очков, «Ш ах- 
теп* (Прокопьевск) —  12 оч
ков. «Авангард» (Омск) — 7 
очков, «Машиностроитель» 
(Новосибирск) —  4 очка.

Казалось бы, есть все для

успешного выступления, а 
результаты не растут. Чтобы 
с этим разобраться, давайте 
вспомним начало сезона 1984
— 1985 гг. Оказалось: спор-,
тивный клуб «Ермак» не в со
стоянии содержать команду 
класса «А », молодежную, 
юношескую, детские коман
ды без ущерба для других 
видов спорта. Было принято 
решение в хоккейном первен
стве СССР участия не прини
мать. Более половины игро
ков покинули пределы Ангар
ска. Затем... решение было 
отменено. Ценой немалых 
усилий к началу сезона 
команду удалось восстано
вить. Но проблемы с финан
сированием остаются.

«Ермак» — единственная 
команда, представляющая И р
кутскую область на всесоюз
ных хоккейных турнирах, а 
все затраты на ее содержа
ние лежат только на одном 
сравнительно небольшом
спортивном клубе. Бремя 
расходов становится для 
спортклуба непосильным. 
Нужна помощь, и самая сроч
ная. В этом сезоне прекра
тили выступления сразу три 
центральных нападающих (А. 
Мазуренко, В. Мажугин, В. 
Клевакин). В новосибирскую 
«Сибирь» переходит Е. Баба
ев.

Команду постоянно лихора
дит, и, конечно, в таких ус
ловиях требовать от нее вы
соких результатов нельзя. А 
сохранить «Ермак» и создать 
нормальные условия его иг

рокам обязательно нужно.
Ведь у нас сейчас есть не
плохие молодежные, юноше
ские, детские команды. Почти 
в каждом квартале города 
есть хоккейные корты, и мно
жество мальчишек лю бят хок
кей. В хоккей, как известно, 
играют настоящие мужчины. 
Прекратит «Ермак» свои вы
ступления В классе «А », и 
через 2— 3 года этот вид 
спорта потеряет в нашем го
роде былую популярность.

В заключение хочу сооб
щить болельщикам, что сос
тав команд в нашей зоне 
уменьшился. Прекратила вы
ступления в классе «А »  
команда «Амурсталь» (Комсо
мольск-на-Амуре), и результа
ты ее игр в этом сезоне ан
нулированы.

В связи с этим турнирная 
таблица несколько измени
лась и сейчас выглядит так: 

СКА (Новосибирск) —  38
очков.

«Ш ахтер» (Прокопьевск) —
33 очка.

«М отор» (Барнаул) —  31
очко.

«Ермак» (Ангарск) —  21
очко.

СКА (Хабаровск) —  20 оч
ков.

«Горняк» (Дальнегорск) —  
19 очков.

«Кедр» (Томск) —  18 оч
ков.

«Машиностроитель» (Ново
сибирск) — 17 очков.

Г. РАССКАЗОВ, 
внешт. корр.

ВЫ СОКИ Ф АНСКИ Е ГОРЫ
4» т у р и з м

А НГАРСКИМ  клубом ту
ристов проведены впер

вые учебно-тренировочные 
походы 3-й и 4-й категорий 
сложности. Впечатлениями о 
сборах делится участник этих 
походов Н. Москвитин.

Фанские горы или «Фаны», 
как их ласково называют ту
ристы и альпинисты, влекут 
к себе красотой пейзажей, 
сочетанием своеобразных 
форм горного рельефа. Они 
величественно высятся над

I
 Ферганской долиной, подни

маясь к голубому южному 
небу более чем на пять ки
лометров. Не случайно мы 
выбрали этот район, так по- 

u пулярный среди любителей 
гор.

Всякий раз, когда отправ
ляешься в путешествие .по 
горам, при встрече с ними 
испытываешь какое-то осо
бое ч у в с т в о  волнения. Живо
писное озеоо Искандеркуль 
находится на высоте 2000

метров над уровнем моря. 
Отсюда начинается наш мар
шрут. Первые дни пути всег-

открыла нам величественную 
панораму гор: впереди вер
шина Энергия, справа —

В наиболее опасных местах 
делаем крючьевую страхов
ку, поднимаемся по верев
кам.

Но вот и перевал. Доста
ем из тура записку и кладем

да трудны. В промежутках 
между переходами прячемся 
от палящего солнца в тени 
деревьев. Долина реки Apr

Большая Ганза. Подъем на 
перевал всегда отнимает 
много сил. Часто приходится 
останавливаться и отдыхать.

туда свою. Фотографируемся. 
Спешим спуститься засветло 
вниз.

Через некоторое время в

долине среди нагромождения 
камней мы установили нашу 
красную палатку. Близится 
вечер, усталое; солнце катит
ся . за горизонт. Мы стоим на 
перевале и любуемся красо
той гор.

Утром солнце, как бы нехо
тя, показывается из-за гребня 
гор. Вначале заалели верши
ны, потом лучи его коснулись 
и нашей палатки, враз за
алевшей живым, трепетным 
кумачом. После завтрака на
чали спуск с перевала. Доли
на реки расширяется, горы 
отступают, и перед нами от
крываются Алаудинские озе
ра —  жемчужина Фанских 
гор. Здесь по плану у  нас 
должен быть отдых. К ве
черу поход закончен. За
помнилось, как по реке Вору 
мы вышли к конечному пунк
ту нашего путешествия — 
поселку Газа. И в последний 
раз оглянулись на далекие 
горы...

На снимке: Фанские горы, 
вершина Чимтарга.

Фото Н. МОСКВИТИН А 
и Г. РАГОЗИНА.

Успех ангарчанина
+  БОКС

В городе Орске Оренбург
ской области состоялись со
ревнования по боксу — от
крытое первенство Россий
ской Федерации на приз за
служенного мастера спорта 
Евгения Горсткова среди 
юниоров.

Любители бокса хорошо 
знают и помнят заслуженного 
мастера спорта Е. Горсткова. 
Он — многократный чемпи
он СССР, чемпион Европы, 
абсолютный чемпион СССР в 
тяжелом весе. В настоящее 
время Е. Горстков живет в

Орске и занимается научной 
работой, помогает молодым 
ребятам познать секреты бок
серского мастерства.

В честь выдающегося 
спортсмена федерация бокса 
СССР утвердила приз его 
имени. Нашу область пред
ставлять I на республиканском 
первенстве доверено молодо

му мастеру спорта СССР из 
СК «Сибиряк» Эдуарду Воло- 
сатову. Эдуард достойно вы
ступил в весовой категории 
до 54 кг. Он провел три боя 
и добился победы. Стал, та
ким образом, чемпионом Рос
сийской Федерации. В новом 
году мастеру спорта Э. Воло- 
сатову желаем успешно за

кончить СПТУ-32, овладеть
своей профессией в совер
шенстве и продолжать радо
вать ангарчан успехами на 
ринге.

А. ГУТКИН, 
судья республиканской 
категории, мастер спорта 

по боксу.

впя

К И Н О

РО ДИ Н А — Самая обаятель
ная и привлекательная. 10, 12,
14 (УДЛ.), 16-30, 18-20, 20-10,
21-50.

М ИР — Пришла и говорю.
10, 12, 14 (У Д Л .), 16-20, 18-10, 20, 
21-50.

ОКТЯБРЬ —  Любовь и голу
би. 13, 15, 17, 19, 21.

ПОБЕДА —  Сделка. 10, 11-50,
13-40 (УД Л .), 16, 18, 19-50, 21-30.

КОМСОМОЛЕЦ — Афоня. 16, 
18, 20 (удл.). Принц за семью 
морями. 14.

ГРЕН АДА — Детство Бемби

10, 12, 14, 16. Зимний вечер 
в Гаграх. 17-40 (удл.), 20, 21-40.

Ю НОСТЬ — Зал «Л уч » — 
Большая прогулка (2 серии). 10,
13-30, 16, 18-30, 21.

Зал «Восход» — Счастливая, 
Женька! 12-05, 17-20, 19, 20-40
(удл.). Армия Трясогузки. 10-10,
14-10, 15-40.

ПИОНЕР — Семья Ульяновых. 
10. Бал сказор. 12, 14, 16. Тайна 
Золотой горы. 17-40, 19-30 (УД Л .), 
21-40.

ДК нефтехимиков — Не ходи
те, девки, замуж. 17, 19.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» —  Искрен
не ваш. 16, 18, 20.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Меняю две комнаты (16,5 кв. м 
— три хозяина и 13,2 кв. м— два 
хозяина) в 53-м и 34-м кварта
лах на двухкомнатную квартиру. 
Обращаться по телефонам: 
2-27-86— ДО 16 часов, 2-39-87 — 
с 12 до 19 часов.

Меняю двухкомнатную квар
тиру (29 кв. м, 1-й этаж, солнеч
ная, телефон) в 35-м квартале 
на двухкомнатную (2— 3-й этаж). 
Обращаться по телефонам: 
7-63-01— до 17 часов, 9-56-41 — 
после 18 часов.

Коллектив психиатрической 
больницы выражает собо
лезнование Васильевой Люд
миле Анатольевне в связи с 
тяжелой утратой — смертью 

матери

Коллектив поликлиники 
строителей выражает собо
лезнование врачу Злобиной 
Александре Николаевне по 
поводу тяжелой утраты — 
смерти

матери

Педагогический коллектив 
и учащиеся школы № 32 вы
ражают глубокое соболезно
вание семье Орловых по пово
ду смерти сына 

Саши

Коллектив И ТЭЦ-9 глубоко 
скорбит и выражает искрен
нее соболезнование родным 
и близким в связи с кончи
ной старейшего работника 
ИТЭЦ-9

КОЧЕРГИНА  
Федора Федоровича
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